

NPO Finanzforum

Aktuelle Entwicklungen von EFAS und Auswirkungen auf die Steuerung und Finanzierung der Pflege

Am 24. November 2024 hat das Stimmvolk EFAS angenommen. Diese weitreichende Reform bringt bedeutende Veränderungen für Organisationen der Pflege sowie die gesamten Strukturen und das Finanzierungssystem mit sich.

Während den nächsten Jahren bis zur vollständigen Umsetzung 2032 stellen sich zahlreiche Fragen wie: Welche Entwicklungen werden aktuell umgesetzt? Wie sieht die Roadmap aus? Wie stellte eine Organisation sicher, dass sie die neuen Anforderungen erfüllt? Welche Auswirkungen hat EFAS auf die Finanzierung der Pflegeleistungen? Wie wirkt sich die Umstellung auf bestehende Prozesse aus?

An den zwei ERFA-Anlässen werden diese und weitere Fragen von den Referenten beleuchtet und im Austausch diskutiert. Ein Anlass findet mit der Referentin Christina Zweifel, Geschäftsführerin Curaviva, ein zweiter mit dem Referenten Cornelis Kooijman, Co-Geschäftsführer von Spitex Schweiz, statt.

Die ERFA bietet den Organisationen die Möglichkeit, ihre Standpunkte, Herausforderungen, Fragen und Bedenken zu EFAS einzubringen und sich mit Kolleginnen und Kollegen auszutauschen.

Ort und Daten

- (1) **Spitex Schweiz:** 02. Dezember 2025, 9.10 bis 12.00 Uhr
- (2) **Curaviva:** 02. Dezember 2025, 13.10 bis 16.00 Uhr

Hochschule Luzern, Zentralstrasse 9, Luzern

Volksabstimmung vom
24. November 2024

**Änderung des
Bundesgesetzes über die
Krankenversicherung (KVG):
Einheitliche Finanzierung der
Leistungen**

Referate

Christina Zweifel, Geschäftsführerin,
Curaviva

Cornelis Kooijman, Co-Geschäftsführer,
Spitex Schweiz

Anmeldung

Bis eine Woche vor der Veranstaltung über die Webseite des NPO Finanzforums: npofinanzforum.ch/anmeldung/

Der Anlass ist **kostenlos**. Es sind max. 25 Personen zugelassen. Mitglieder werden priorisiert.

Wir freuen uns, wenn Sie sich für eine Mitgliedschaft beim NPO Finanzforum entscheiden. Weitere Informationen über den Verein: npofinanzforum.ch/mitgliedschaft/.

Gönner



Herzlichen Dank an unsere Vereins- und Konferenzgönner für die Unterstützung!